

**Discours de la Première dame**  
**visite aux populations D'ASSINIE**

**Jeudi 27 décembre 2012**

**Assinie, 11 heures**

**Chers frères et sœurs,**

Tout d'abord j'aimerais vous remercier pour le chaleureux accueil que vous m'avez réservé aujourd'hui.

Je me réjouis de vous rencontrer, pour partager avec vous des moments de joie en cette belle occasion.

La cérémonie de ce jour, est pour moi le lieu de vous transmettre les salutations de mon cher époux, le Président Alassane OUATTARA. Il m'a demandé de vous saluer et vous souhaiter à toutes et à tous de belles fêtes de fin d'année.

Monsieur NIAMKEY Joseph, président du Conseil général d'Adiaké, je voudrais vous remercier pour votre mot de bienvenue.

Merci aussi à monsieur le Préfet de Département d'Adiaké et à toute la chefferie traditionnelle d'Assinie, d'être avec nous ce jour.

Je voudrais aussi saluer, les membres de l'association des Amis d'Assinie, en particulier Monsieur Servant et Monsieur Lalane. Ils s'investissent beaucoup dans l'organisation des Arbres de Noël pour les enfants d'Assinie, et je les en félicite.

Aux membres de l'ONG Adam également, avec à sa tête Monsieur Pierre MAGNE, j'adresse mes vifs encouragements.

Sachez que j'apprécie à leur juste valeur, les actions de ces deux associations, pour le développement d'Assinie ainsi que leur esprit de solidarité à l'égard des populations.

C'est pourquoi, l'année dernière, j'ai voulu vous soutenir dans cette noble cause, en vous apportant mon appui pour la réalisation de l'Arbre de Noël au profit de nos enfants d'Assinie.

Cette année, c'est sans hésitation que j'ai proposé mon concours, afin que nos parents d'Assinie et nos enfants passent de belles fêtes de fin d'année.

### **Chers frères et sœurs,**

Il me tenait également à cœur, de prendre personnellement part à cette fête à vos côtés car, je suis une fille d'Assinie.

J'y suis très attachée. Mon époux, le Président Alassane OUATTARA et moi-même, y avons une résidence depuis plus de vingt ans et nous venons régulièrement nous reposer en famille.

En effet, votre chaleur et votre sens de l'hospitalité font d'Assinie un village particulièrement accueillant et je voudrais vous en féliciter.

A mon tour, j'aimerais vous témoigner mon attachement.

## **Chers frères et sœurs,**

J'ai bien noté vos doléances et je ferai tout pour en satisfaire quelques une, afin d'améliorer votre quotidien.

Mais dans l'immédiat, j'ai tenu à vous soutenir.

## **D'abord vous chères sœurs,**

Je sais que vous êtes dynamiques et courageuses. J'ai eu maintes fois l'occasion de vous voir à la tâche et il me tenait à cœur de vous aider. Aujourd'hui, je vous ai apporté, des équipements de couture et du matériel agricole. Avec ces dons, vous pourrez développer vos activités et de vous prendre en charge.

Pour les habitants d'Assinie, et plus précisément pour le centre de santé, j'ai apporté des fauteuils roulants ainsi que des kits d'incitation à la consultation prénatale pour les femmes enceintes,

afin de les encourager à venir se faire consulter au centre de santé. Les nouvelles mamans auront aussi des couffins.

Quant à mes chers enfants d'Assinie, je leur ai apporté des jouets. J'aimerais qu'ils s'amuse bien et profitent de leur fête.

### **Mes chers enfants,**

Je suis très heureuse de vous voir aujourd'hui et j'ai beaucoup apprécié votre spectacle de tout à l'heure. J'espère que vous allez aimer vos cadeaux de Noël. Travaillez toujours bien à l'école, soyez sages avec vos parents. Je vous aime très fort et je serai toujours là pour vous.

### **Chers frères et sœurs,**

Je formule le vœu que l'année 2013 apporte à chacun de nous, paix, santé et bonheur.

Bonne fête à tous, je vous remercie.